

## LA GESTIÓN DEL RIESGO EN EL SECTOR PRIVADO

- Por tres días, en Bogotá el gremio de seguridad mostrará sus avances en la Gestión del Riesgo.
- El Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, inauguró el 49 Congreso de Seguridad, Salud y Ambiente liderado por el Consejo Colombiano de Seguridad.



**Bogotá, 22 de junio de 2016(@UNGRD).** *"Es importante tener presente que el sector privado juega un papel fundamental, por eso estos encuentros hacen parte primordial de la Gestión del Riesgo"*, dijo el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez.

*"El Consejo Colombiano de Seguridad juega un papel muy trascendental en la Gestión del Riesgo y los aportes que realiza son elevados a nivel gobierno. De ahí la importancia de la participación de los gremios del sector privado"*, dijo Carlos Iván Márquez Pérez, al dar apertura al 49 Congreso de Seguridad, Salud y Ambiente, del XIII Encuentro Andino, Centro Americano y del Caribe y la 30 FERIA de la Seguridad Integral.

Aprovechó esta apertura para invitar a todas las empresas que trabajan en el tema de seguridad, para que se unan al Ejercicio de Simulación -SIMEX, que involucrará a este sector y a la comunidad (como aporte novedoso de Colombia, país que lo organiza) en una simulación de terremoto a realizarse en Bogotá entre el 26 y el 30 de septiembre, lo que demostrará una mayor preparación del país ante un evento natural de esta magnitud.

Finalmente Márquez Pérez resaltó el trabajo del doctor Renán Alfonso Rojas Gutiérrez, Presidente Ejecutivo del Consejo Colombiano de Seguridad, quien hoy anunció su jubilación y dijo que espera seguir contando con todos sus aportes, puesto que es miembro de la Junta Directiva del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo.